

Randonnée de la fourme : des nouveaux circuits pour le 50^e anniversaire

Festivités. Les randonneurs montbrisonnais, organisateurs de cette belle journée nature, qui aura lieu le samedi 6 octobre, préparent deux nouveaux circuits pour le 50^e anniversaire des fêtes de la fourme. Entretien avec le président Lucien Lafond.

Vous annoncez des nouveautés et de la tradition. Qu'en est-il ?

Nous conservons les incontournables. En premier lieu, la « Ambert- Montbrison » de 44 km qui rencontre de plus en plus d'adeptes inconditionnels des longues distances.

La fête de la fourme et du vin

Elle partira de Valeyre (altitude de 623 m) montera jusqu'à 1 434 m avant de redescendre à Montbrison (400 m), via Garnier et la montagne de Courreau.

La marche familiale, accessible aux enfants, sur un circuit de 12 km à partir de Vinols se fera sans inscription préalable. Les participants pourront

ainsi se décider jusqu'au dernier moment, en fonction de la météo. Nous voulons faciliter la participation des marcheurs occasionnels de tous âges.

Et pour les nouveautés ?

Nous avons voulu marquer le cinquantenaire en créant avec deux parcours totalement nouveaux frappés de l'empreinte des terroirs. Le circuit « AOC des vigneron foréziens » d'une longueur de 30 km, partira de la cave coopérative de Trélins gagnera Trécisse (970 m) par le col de La Pelletière, avant de se hisser à 1 115 m et descendre vers Montbrison via La Souche et Fauray.

Le circuit « AOP des fourmiers » démarre à Dizangue, sous le regard de Florentine Fontane, pour se rendre au Pont de la Pierre, puis à Tré-

cisse ou les marcheurs rejoindront ceux qui viennent de Trélins.

Vous allez donc réunir la fourme et le vin ?

C'est bien l'objectif du comité, faire la fête de la fourme et du vin. Les deux aliments seront d'ailleurs présents aux ravi-taillements qui ne manqueront pas sur tous les parcours.

Nous sommes à moins d'un mois du départ.

L'été est-il une période d'effervescence pour vos bénévoles ?

Les randonnées se préparent d'une année sur l'autre. Nous avons déjà eu neuf réunions de travail et beaucoup de présence sur le terrain.

Les circuits sont définitivement fixés, ils ont été reconnus sur place, et nous avons procédé au débroussaillage du seul sentier qui arrive sur



■ La marche de la fourme et ses divers circuits recueillent toujours un grand succès. Photo Yves Flammin

Montbrison dans le secteur « chez le Gras », avec l'aide des élèves du lycée de Précieux.

Le planning est respecté, il reste à finaliser les rôles de chacun le jour J et enregistrer les inscriptions à partir du

26 septembre. Mais déjà, les premières arrivent.

Nous avons des « clients » qui ne rateraient pas la randonnée de la fourme, sous aucun prétexte. ■

Plus d'informations sur www.randonneurs-montbrisonnais.fr